

*Bernard*

Bienvenue à toutes et tous dans l'église de Compesières qui est heureuse de vous accueillir à l'occasion de la messe unique de clôture de l'année pastorale 23-24 de notre unité pastorale : Carouge, Veyrier, Troinex, Compesière et Acacias. La Messe sera concélébrée par Philippe Schonenberger, Jean-Marc Lacreuse, Gilbert Joye et Xavier Ling (Jacques Contraire).

*Claudine*

Au nom du Conseil de l'Unité pastorale et de Bernard membre du CUP, nous tenons à remercier l'équipe liturgique ainsi que toutes les personnes qui ont contribué au bon déroulement de cette messe et de l'apéritif qui suivra la cérémonie.

Comme à chaque fois, nous nous permettons de vous rappeler que notre unité pastorale, Décidée par l'évêché, est composée de 5 paroisses : Sainte-Croix, Saint-Maurice, Sainte Marie-Madeleine, Saint Sylvestre et Sainte-Claire. Deux entités distinctes, celle du haut et celle du bas, dans l'expression de leur foi.

*Bernard*

Nous constatons avec plaisir que toutes les communautés sont bien représentées aujourd'hui. Il n'est pas évident de proposer aux paroissiens de se réunir sous un même clocher et créer famille.

Nous tenons à relever que pour l'année 23-24, plus de 50 enfants ont été baptisés, que la catéchèse familiale de l'unité

a accueilli plus d'une centaine d'enfants. En mai, 40 enfants ont célébré leur première communion et 11 ont été confirmés. Preuve que notre communauté est vivante et pleine de promesses pour l'avenir.

*Claudine*

Notre désir c'est que notre unité réponde à vos attentes et préoccupations. Notre interrogation est la suivante : que va-t-il se passer ces prochaines années, du côté de la configuration de l'unité, du nombre de prêtres et du renouvellement des bénévoles pour animer nos communautés ?

A vous toutes et tous – d'ici et d'ailleurs – présents ou en communion de pensées, nous vous souhaitons un bel été !